



Message from the Chairman

Newsletter n° 7

From 11/03/2013

Chers amis

Le colloque GEM&L est maintenant imminent : J-10. Je vous adresse la dernière version du programme qui est quasiment définitive.

J'invite les collègues qui n'ont pas encore envoyé leur manuscrit (soit pour les ateliers pédagogiques, soit pour les communications académiques) de le faire au plus vite.

Si vous n'êtes pas encore inscrit et que vous souhaitez le faire, ne tardez pas. La deadline pour les inscriptions est repoussée au 15 mars minuit. Il n'y a aura plus de prolongation de deadline.

Merci à ceux qui ne l'ont encore fait de préciser s'ils assisteront aux dîners du 20 et du 21 mars.

Amicalement

Dear colleagues

The GEM&L conference is now impending : D-10. I am pleased to send you the last version of the conference program.

If you have not sent your contribution yet, it would be wonderful if you could do it as soon as possible.

The deadline for "late birds" registration has been postpone to March 15th. It is the last postponement.

Please let us know if you intend to be present at the dinner on March 20th and 21st.

All the best

Dr. Philippe Lecomte
GEM&L president

